

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Véronique Claveau et Bryan Audet, nouveaux porte-paroles  
de la Fondation Santé Sud de Lanaudière**

**Terrebonne, le 08 janvier 2024** — Dans un élan de solidarité et de dévouement pour la santé régionale et après leur brillante collaboration au **Défi À Votre Rythme** ainsi que lors de **La grande soirée cœurs d'enfants** du 5 décembre 2023, Véronique Claveau et Bryan Audet deviennent porte-paroles officiels de la Fondation Santé Sud de Lanaudière. Un duo remarquable pour leur enthousiasme, leur professionnalisme et leur engagement profond envers notre mission.

Outre le fait qu'ils font partie du paysage artistique québécois et qu'ils sont reconnus pour leur authenticité et leurs talents respectifs, le couple terrebonnien a grandement à cœur la santé des gens de notre région. Grâce à leur notoriété, ils jouent un rôle essentiel dans la sensibilisation du public à l'importance de notre mission ainsi qu'au rassemblement de la communauté vers un but commun : l'amélioration des soins de santé dans le sud de Lanaudière.

« Nous sommes ravis que la FSSL ait pensé à nous pour faire briller leur mission. C'est une grande fierté de pouvoir utiliser notre voix pour faire une différence dans la qualité des services et des soins en santé de notre région. Nous espérons de tout cœur mobiliser le plus de gens possible autour de cette belle cause », partagent Véronique Claveau et Bryan Audet.

Les nouveaux porte-paroles participeront avec dynamisme au rayonnement de la Fondation et à la promotion de ses activités, notamment la **Semaine de la Fondation** et sa soirée reconnaissance en mars 2024 et le **Tournoi de golf** en mai 2024. Leur collaboration au **Défi À Votre Rythme** en septembre dernier a largement contribué à la réussite de cette campagne et nous savons que leur présence à nos côtés favorisera le succès des événements à venir.

Chaque petit geste compte pour aider la Fondation à poursuivre sa mission. Pour participer à nos activités ou faire un don, nous vous invitons à visiter le [fondationssl.ca](https://fondationssl.ca).

**À propos de la FSSL**

Fondée en 1989, la Fondation Santé Sud de Lanaudière a pour mission d'amasser des dons dans le but d'améliorer les services et les soins de santé rendus notamment à l'Hôpital Pierre-Le Gardeur et dans les autres constituantes du réseau de la santé situées dans le sud de Lanaudière, comme les CLSC et les CHSLD.

Pour faire un don, en savoir plus et découvrir nos réalisations : [fondationssl.ca](https://fondationssl.ca)

-30 —

Source : Fondation Santé Sud de Lanaudière  
Contact : Katherine Brazeau  
Directrice communications et événements  
450 654-7525 poste 21 119  
[kbrazeau@fondationssl.ca](mailto:kbrazeau@fondationssl.ca)